

Martes 25 de junio de 2019

"Prefiero ser un fracas en algo que me gusta que un éxito en algo que odio."

George Burns.

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.18

Euro

21.85

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Industria local busca amparos contra compra de fármacos

Fabricantes nacionales de medicamentos tramitan juicios de amparo contra el proceso de compra consolidada de fármacos del gobierno federal, debido a que se realiza a través de una licitación internacional pública, cuando primero se tuvo que haber hecho una convocatoria nacional, advierte la Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos (Amelaf).

El Financiero

Empresas fachada generan pérdidas fiscales por más de 500 mil mdp anuales: Santiago Nieto

Las empresas fachada generan pérdidas fiscales por más de 500 mil millones de pesos anuales, informó este lunes Santiago Nieto Castillo, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Es una competencia desleal para los empresarios mexicanos que significa en pérdidas fiscales, de acuerdo con la Procuraduría Fiscal de la Federación, más de 500 mil millones de pesos perdidos en facturación falsa a partir de este esquema".

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Cede inflación; van tres quincenas al hilo

La inflación perdió fuerza por tercera quincena consecutiva y reportó el nivel más bajo en tres meses. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que los precios al consumidor subieron 4% durante la primera mitad de junio con relación a hace un año, cifra menor que la inflación de 4.1% que esperaban analistas consultados por CitiBanamex. Se trata del aumento de precios más modesto desde principios de marzo pasado.

Martes 25 de junio de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



"Auditorías de entidades menos complejas: Exploración de las posibles opciones para abordar los desafíos en la aplicación de las NIA"



Criterios no-vinculativos 39/ISR/NV y 40/ISR/NV



NOTAS FISCALES:

SHCP / EL CONSEJO DE ESTABILIDAD DEL SISTEMA FINANCIERO ACTUALIZA SU BALANCE DE RIESGOS



El SAT informa los beneficios del programa Bienvenido a México



SAT y ASF suscriben convenio para el uso de la e.firma



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Bancos asiáticos siguen a empresas hasta el Bajío

Desde hace algunos años los bancos asiáticos más grandes a escala global han establecido filiales en México, su objetivo: acaparar el financiamiento a empresas orientales establecidas en el país, principalmente del sector eléctrico, tecnológico y automotriz, las cuales están ubicadas, en su mayoría, en la zona del Bajío. Según cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), son seis las instituciones asiáticas de banca múltiple que operan en el país.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Trump con agenda apretada en el G20: sostendrá reuniones con líderes mundiales

Previo a unos días de la reunión del G20, próxima a celebrarse en la ciudad de Osaka, Japón, el presidente Donald Trump tiene previsto reunirse con ocho distintos líderes mundiales. Anfitrión del G20 califica de 'desafortunada' la ausencia de López Obrador. Entre sus conversaciones destaca el encuentro con el presidente de China, Xi Jinping; con el presidente de Rusia, Vladimir Putin; con el príncipe heredero de la corona saudí, Mohammed bin Salman y con el presidente de Turquía, Tayyip Erdogan.

La Razón

razon.com.mx

Inflación baja a 4% en junio; se coloca en la meta de Banxico

Una desaceleración en el crecimiento de los precios de los combustibles, tanto del gas LP como de la gasolina de bajo octanaje, permitieron que el nivel de inflación se ubicara, de nueva cuenta, dentro de la meta del Banco de México (Banxico) en 3.0 por ciento +/- 1.0 por ciento, al ubicarse en 4.0 por ciento. Cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) señalaron que la inflación de México correspondiente a la primera quincena de junio creció 4.0 por ciento a tasa anual.



Martes 25 de junio de 2019

CNNEXPANSION

¿Tienes Infonavit? Habrá 5 cambios que impactarán tu crédito

Las medidas aprobadas son premiar a los trabajadores cumplidos e incentivar los pagos puntuales, mejorar la “salud” de sus créditos y buscar medidas para que no pierdan su patrimonio. “Todas las medidas que propone el presidente van hacia ese sentido: hacia que tengas una mejor salud financiera, por parte del instituto, a través el apoyo a los trabajadores”, agregó el director del Infonavit.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(24/06/19)	8.25
TIIE 28 (24/06/19)	8.4993
CETES 28 (18/06/19)	8.24
FIX (24/06/19)	19.1833
Reservas internacionales (mdd) (14/06/19)	178
BONO 10 (18/06/19)	7.68

Inflación * (MAY/19)	4.28
Inflación subyacente * (MAY/19)	3.77
UDIS (25/06/19)	6.258609



Propone CNH dividir a Pemex en dos

Para que México desarrolle el potencial mundial que tiene en gas natural, debería de dividir a Pemex en dos empresas: una que se dedique al petróleo y otra que atienda exclusivamente el tema del gas, consideró Héctor Moreira Rodríguez. El comisionado de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, dijo que, por la diferencia de utilidades, Pemex privilegia siempre la extracción de petróleo, por lo que necesitaría una división especializada en gas, del cual México tiene el quinto lugar mundial por sus reservas.

El Sol de México

México está a un paso de la recesión, advierte Barclays

La economía mexicana está a un paso de la recesión, consideró Marco Oviedo, Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México, al considerar que el sector servicios, que incluye al consumo y aporta dos terceras partes del PIB lleva tres meses con datos débiles, uno en cero y dos en negativo, aunado a que la generación de empleos se ha desacelerado.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 25 de junio de 2019



Peso mexicano pierde ante tensiones EEUU-Irán, espera noticias relevantes

El peso mexicano se depreciaba el martes en un entorno de cautela ante tensiones entre Estados Unidos e Irán y en espera de una reunión a finales de esta semana del presidente estadounidense, Donald Trump, y su homólogo chino, Xi Jinping, en medio de la disputa comercial que mantienen. La moneda mexicana cotizaba el lunes en 19.2142 por dólar, con una pérdida de 0.11 por ciento, o 2.17 centavos, frente a los 19.1925 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes.



Casi imposible, que Canadá avale el T-MEC antes de octubre

“Poco probable, de hecho casi imposible, resulta que Ottawa apruebe el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (TMEC) antes de sus elecciones legislativas del próximo 21 de octubre, porque ya concluyeron las sesiones en el Parlamento, afirmó el embajador de ese país en México, Pierre Alarie, pero agregó que el primer ministro Justin Trudeau tiene autoridad para convocar para que sea votado en el verano.



NAIM: Tribunal ordena conservar obras del nuevo aeropuerto cancelado por AMLO y no construir en Santa Lucía

Un tribunal colegiado de México ordenó este lunes dar mantenimiento y tomar medidas de conservación de las obras del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) que fue cancelado por el Gobierno del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. En su resolución, el tribunal “ordena que se mantengan las obras del NAIM y se lleven a cabo acciones conducentes para su conservación”, informó este lunes en un boletín la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

